



Alejar

# BAJO RESERVA

## Arden las cenizas del amor entre MC y Morena

:::: Nos dicen que hay quienes consideran que el voto de apoyo de MC a Morena para aprobar la designación de la nueva fiscal, **Ernestina Godoy**, va más allá de un interés en fortalecer a la Fiscalía General de la República (FGR). Consideran que ese apoyo es una forma de los naranjas para blindarse de eventuales persecuciones políticas en contra de líderes y gobernantes emecistas que estuvieron en la mira durante la anterior administración de la Fiscalía, pero también como el primer puente tendido con Morena de cara a las elecciones intermedias de 2027, lo que sepultaría cualquier posibilidad de una alianza opositora para competir a la mayoría del oficialismo en San Lázaro. ¿Será que aún están encendidas las cenizas de Fosforeña?



ARHIVO EL UNIVERSAL

Ernestina Godoy Ramos

## Dueño de Miss Universo no quiere que le roben su nombre

:::: **Raúl Rocha Cantú**, dueño de Miss Universo y acusado de presuntos actos de huachicol, narcotráfico y tráfico de armas, busca que no le roben algo muy importante para él: su nombre. Nos dicen que el empresario acudió al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial para registrar su nombre como marca comercial para usarlo, según indica el expediente oficial, en servicios de entretenimiento, actividades deportivas y culturales, y educativas. ¿Será que tras las fuertes acusaciones por delitos muy graves que la Fiscalía General de la República realizó en contra del empresario, habrá alguien interesado en llamarse Raúl Rocha Cantú?

## El reto del encuentro Sheinbaum-Trump

:::: La ausencia temporal del doctor **Juan Ramón de la Fuente** en la Cancillería abre una serie de dudas en cuanto a la relación diplomática de México con varios países, muy en particular con el gobierno de Estados Unidos, donde el canciller con licencia supo tejer lazos de entendimiento muy finos con el secretario de Estado, **Marco Rubio**. Y la siempre compleja agenda diplomática entre las dos naciones comienza a calentarse nuevamente, ahora que la presidenta Sheinbaum y el presidente Trump se encontrarán mañana en Washington, a propósito del sorteo de la Copa del Mundo de fútbol 2026. Aunque todavía hasta anoche no estaba clara la posibilidad de una reunión entre ambos, nos señalan que el equipo de la Cancillería que acompaña a la presidenta deberá ser eficiente, pero sobre todo cuidadoso en el mantenimiento de una relación respetuosa y de iguales, con su similar estadounidense. Todo un reto.

## ¿Francisco Cervantes, el nuevo asesor externo de Sheinbaum?

:::: Nos cuentan que en los circuitos empresariales comenzó a correr con fuerza la versión de que **Francisco Cervantes**, quien está por dejar la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), podría incorporarse como asesor externo de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, nada menos que para encabezar el nuevo consejo para la promoción de inversiones, la pieza que acompañará y operará políticamente el llamado Plan México. Nos dicen que este acomodo no sería casual. La presencia de Cervantes al frente de un órgano destinado a atraer y facilitar inversiones enviaría una señal clara de cercanía con el sector privado en un momento en el que la administración busca afianzar confianza y dinamizar la economía. Ya veremos si la versión se confirma.